

# *Entidad de la ONU resalta labor de Cuba en reparación de los daños causados por Matthew en Guantánamo*

---



Guantanamo, 3 mar (RHC) El avance experimentado por este territorio en la reparación de los daños ocasionados por el huracán Matthew constituyó motivo de admiración de Rafael Cuestas Bocanegra, coordinador internacional de programas del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) en Cuba.

Cuestas Bocanegra visitó centros de salud de los municipios de Baracoa, Maisí e Imías para monitorear el impacto del apoyo entregado por dicho Fondo a Cuba tras el paso del potente meteoro, el cual afectó en la provincia a 42 338 viviendas y 2 168 instituciones estatales, de las cuales se han recuperado más del 86 %, en el caso de las moradas y casi la totalidad de los restantes inmuebles, informa el diario Granma.

El funcionario de Naciones Unidas dijo sentirse impresionado, sobre todo, por la recuperación de Baracoa y Maisí, municipios prácticamente devastados por el huracán, así como por la correcta y rápida distribución de los recursos donados por Unfpa a la provincia, consistentes en kits de higiene y de salud sexual y reproductiva.

Ese organismo constituye la principal institución internacional en programas de salud reproductiva, fundamentalmente de control de la natalidad, planificación familiar y lucha contra las enfermedades de transmisión sexual. Trabaja en más de 140 países en políticas de apoyo a la mujer y la juventud. El Fondo de Población de Naciones Unidas coopera con Cuba desde principio de los años 70 del pasado siglo.

Estamos satisfechos por el impacto que han tenido nuestros donativos, pues han llegado a la población que queríamos que llegara. También por el trabajo serio y ordenado realizado por el Ministerio de Salud Pública (Minsap) en el monitoreo de las embarazadas y su captación temprana. Sorprende el nivel de detalle y control que llevan de cada gestante, comentó el representante de las Naciones Unidas.

«Trabajamos con el Minsap, acompañándole, pero también aprendemos de él y sus lecciones de alguna manera las pasamos para el resto del mundo», expresó finalmente Cuestas Bocanegra, quien fue acompañado en su visita por Beatriz Crespín Oviedo, funcionaria del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y la doctora Dixie Edith Trinquete Díaz, oficial de comunicaciones de la oficina de UNFPA en Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123179-entidad-de-la-onu-resalta-labor-de-cuba-en-reparacion-de-los-danos-causados-por-matthew-en-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**